

Die „Matto-Alpe“ am Bierberg

In der Nähe der „Drei Linden“ liegt am südlichen Hang des Bierberges die "Matto Alpe" auf 205m, eine kleine Jagdhütte.



Die Hütte wurde kurz nach dem Zweiten Weltkrieg auf dem Bierberg von Maurermeister Karl Bremer genannt „Matto“ Bremer gebaut, nach dem sie benannt ist.

Heute ist die Hütte an drei Seiten von Bäumen und Büschen umgeben. Damals stand sie nahezu frei am Bierberg - lediglich eine Obstplantage befand sich unterhalb.



Der heutige Eigentümer Dr. Heuser hat sie dem Sollingverein zur Nutzung zur Verfügung gestellt, der sie in liebevoller Eigenleistung umfassend renoviert hat und weiterhin pflegt. Über die Jahre hatte der Zahn der Zeit an der Hütte genagt. Sie war ziemlich zugewachsen, das Dach war undicht. Drei Seiten wurden von außen erneuert, ein Stück Böschung wurde abgetragen und somit ein großer Freisitz geschaffen, die Innenausstattung wurde erneuert, ebenso wie das Dach.

Es finden dort interne Zusammenkünfte des Vereins statt. Rund um die Matto Alpe sind Ruhebänke aufgestellt. Von dort oben hat man einen Panorama-Rundblick über das Dasseler Becken und in den Solling. Die Hütte ist mit einem Ofen wetterfest ausgestattet, und man kann sie für kleine Veranstaltungen mieten.



Kontakt:

Sollingverein Dassel

E-Mail: info@dassel-solling.de, Internet: www.dassel-solling.de